



Spread the message. Stop the virus.



14,947,428 Confirmed

8,466,992 Recovered



cointelegraphes 23 julio 2020



La compañía petrolera estatal de Colombia, Ecopetrol, asignará aproximadamente USD 70 millones para integrar tecnologías como blockchain, inteligencia artificial y robots digitales.

Ecopetrol anunció el nuevo plan de inversión orgánica para 2020, que incluye el objetivo de incluir el uso de nuevas tecnologías en su modelo operativo, destacando la adopción de tecnología blockchain, inteligencia artificial y robots digitales.

Asimismo la empresa petrolera Colombiana, anunció un aumento de su plan de inversiones para este año entre 3.000 y 3.400 millones de dólares, tras haberlo recortado en un par de ocasiones, al proyectar una recuperación de la economía y de los precios internacionales del crudo.

"A partir de una detallada revisión del portafolio de la compañía, el avance en las intervenciones realizadas, y la paulatina recuperación de la actividad económica, las perspectivas actuales permiten incrementar la inversión a un nuevo nivel estimado", precisó Ecopetrol en un comunicado.

Destinando fondos para nuevas tecnologías

En base a esto, la entidad que trabaja para la explotación de los suelos destinó cerca de 70 millones de dólares para acelerar su transformación digital, dónde buscará incorporar tecnología blockchain, inteligencia artificial y bots para desarrollar todo los beneficios asociados que poseen estas herramientas.

Con respecto esta inversión para el presente año, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón Pardo habló sobre el plan estratégico que tiene la empresa, detallando que se está manteniendo la rentabilidad deseada, mientras la empresa continúa con el desarrollo de las oportunidades en recursos no convencionales.

"El nuevo plan de inversiones que presentamos asegura la sostenibilidad del negocio y refleja nuestros pilares estratégicos de protección de la caja, eficiencia en costos, disciplina de capital y crecimiento rentable y sostenible. Mantenemos un nivel de inversión estable, lo que demuestra la resiliencia de la Compañía, y continuamos con el desarrollo del gas natural y de las oportunidades en recursos no convencionales, así como con la hoja de ruta hacia una transición energética rentable y ordenada, en línea con nuestro compromiso de producir cada vez más energía limpia".

Igualmente, se destacó que los directivos de la entidad planean utilizar el 80% del capital en proyectos ubicados en Colombia, de este total, el 78% estará destinado para promover la exploración, extracción y producción a nivel local de barriles de petróleo y gas.

Además, para el 2020 la empresa prevé la perforación de 13 pozos exploratorios, 11 de los cuales estarían ubicados en Colombia en las cuencas de Llanos Orientales, Valle Medio del Magdalena, Valle Inferior del Magdalena y Sinú-San Jacinto, y los dos restantes en Brasil. Y también, se planean actividades de sismica por US\$17 millones.

Bayón también expresó que: "Mantenemos un nivel de inversión estable, lo que demuestra la resiliencia de la Compañía, y continuamos con el desarrollo del gas natural y de las oportunidades en recursos no convencionales, así como con la hoja de ruta hacia una transición energética rentable y ordenada, en línea con nuestro compromiso de producir cada vez más energía limpia".

Ecopetrol reportó un desplome de su utilidad neta de un 95,2% en el primer trimestre, por la caída de los precios del crudo en medio del incremento de la oferta y la afectación de la demanda por la expansión del COVID-19 a nivel mundial.

Sigue leyendo:

VER ARTÍCULO ORIGINAL

Comparte:



Relacionado

La inversión en blockchain en América Latina podría superar los 77 millones de dólares en 2020

Binance China: Blockchain Institute anuncia su asociación con Xinyuan Group

Universidad de Corea del Sur acuerda usar tecnología Blockchain e IA

Cointelegraph ES #AI #America #Blockchain.info #Colombia #Company #Department of Science and Technology #Ecopetrol #financial technology #IoT #latin america #Latinoamérica #Oil #Petro #petróleo #petrolera #South America

Realizarán un encuentro online sobre Ciberseguridad como elemento clave para el impacto social e inclusión financiera Tether alcanza una capitalización de mercado de 10,000 millones de dólares

- Menú: Noticias, AMBCryptoES, CointelegraphES, CriptoNoticias, CriptoTendencia, CriptoInforme, Altcoin, Blockchain, Exchanges, Inversiones, Regulación, Seguridad, English, Portugués

- Etiquetas: #Altcoin, #Bitcoin, #Blockchain, #BTC, #Cardano, #CBDC, #ChainLink, #Changpeng Zhao, #China, #Ciberseguridad, #Coinbase, #CoinMarketCap, #Colombia, #Comunicados de Prensa, #Corea del Sur, #Coronavirus, #Criptomonedas, #CriptoNoticias, #Criptotendencia, #Crypto Resumen, #DeFi, #Delitos, #Descentralización, #DLT, #dólar, #El Dato del Día, #El Tweet del Día, #empresas, #EOS, #España, #Estados Unidos, #estafas, #Ethereum, #Europa, #exchange de criptomonedas, #Facebook, #Finanzas, #Fintech, #Forex, #Gobierno, #Grayscale, #Hackeos, #Hackers, #halving, #halving bitcoin, #halving de bitcoin, #IBM, #ICO, #Inversiones, #Japón, #latin america, #Latinoamérica, #Ley, #Leyes, #Litecoin, #Malware, #Mercado, #Mercado Forex, #Mercados, #Minería, #Monero, #México, #Negocios, #Noticias Bitcoin, #Oro, #privacidad, #ransomware, #regulación, #Ripple, #Rusia, #Satoshi Nakamoto, #SEC, #Seguridad, #South America, #Stablecoin, #tecnología, #Telegram, #Tether, #Tezos, #Tokens, #trading, #TRON, #Twitter, #USD, #Venezuela, #Vitalik Buterin, #XRP